



桜塚小学校だより 1月号

<http://www.toyonaka-osa.ed.jp/cms/sakuraz/>

令和3年(2021年)1月8日
豊中市立桜塚小学校
校長 原野 裕章



明けましておめでとうございます。3学期が始まりました。今年度も残すところ三ヶ月弱となりました。しっかりと学年のまとめをして、次の学年へとつなげていきたいと思えます。新型コロナウイルスの感染は、まだまだ先行きが見えませんが、基本的な感染予防を続けることが大切です。三密を避けたうえで、子ども達にとって有意義な活動は、できる限り工夫を凝らして続けて行きたいと思えます。今年もよろしくお祈りします。



一人一台タブレット

G I G Aスクールの前倒しで、今年度豊中市でも一人一台のタブレット端末が順次貸与されます。6年生は2学期にすでに貸与済みで、この冬休みにも持ち帰っています。本校ではこの冬休みの間に、1年生から5年生のタブレットも納入されました。これから順次指導をしたうえで持ち帰ることになります。使用の注意事項等も一緒に持ち帰りますので、その際にはご確認ください。貸与されるタブレットは、小学校に在籍中はずっと使用するものです。卒業時や転出時に返却していただきますので、大切に使ってください。これから各校に派遣される、G I G Aスクールヘルパーさんの協力を得ながら、有効に活用していきたいと思えます。



4年生学習発表会 12月10日(木)

4年1組「じごくのそうべえ」

綱渡りに失敗して、地獄に落ちた軽業師のそうべえ。そこで偶然出会ったのが、しかいとちくあん、ふっかい。四人で力を合わせて、「糞尿地獄」「人呑鬼」「釜茹地獄」「針地獄」を克服していきます。最後には、現世に戻されてしまいました。



4年2組「星太郎」

星から生まれた星太郎。鬼ヶ島へ鬼退治に向かいました。途中でくじけそうになりながらも、犬、猿、雉、猫の仲間に助けられながら鬼ヶ島に到着。力を合わせてお姫様を助け出すことができました。昔話の「桃太郎」をアレンジしたオリジナルの劇でした。最後にはみんなで楽しくダンスを披露してくれました。



4年3組「UNDER THE TREE ~ケヤキの木の下で~」

川を挟んで100年もの間いがみ合っていた二つの国。その国境のケヤキの木の下で出会った二つの国の子ども達。仲良くなった子ども達は、みんなが仲良くなれるように、力を合わせて仲良くなれる薬を作ろうとします。途中で大人達に見つかり、作りかけの薬で二つの国にとって大切な川を汚してしまいます。そこで大人たちもそれぞれの力を合わせて、川を元通りにすることができました。それ以来とても仲良くなり、ひとつの国になりました。



豊中市では、学校関係職員の募集をしています
豊中市立小・中学校 医療的ケア看護師 の募集について
令和3年(2021年)4月から勤務していただける看護師を募集しています。
【業務内容】小・中学校に在籍する児童生徒への医療的ケアの実施
市立豊中病院における外来診療補助業務
豊中市立小・中学校 障害児介助員 の募集について
令和3年(2021年)4月から勤務していただける障害児介助員を募集しています。
【業務内容】障害児の介助業務

お問い合わせは 豊中市教育委員会事務局 児童生徒課 支援教育係
電話 06-6844-5293 住所 豊中市蛸池中町 3-2-1-600 豊中市教育センター内